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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 22/02/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventidue del mese di febbraio in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 104524 del 07/02/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:48 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Di Vincenti e Buccola.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Buonpasso e Dentici, con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario -  Legge il verbale. 

         Durante la lettura la lettura del verbale, alle ore 09:51 entra il Cons. Di Vincenti ed alle 

ore 09:53 esce il Cons. Schiera per motivi istituzionali. 

Il Presidente – In riferimento alla D.D. della Polizia Municipale, riguardante il Piano Urbano 

della Mobilità Sostenibile del Comune di Palermo, chiede al Segretario, come concordato nella 

seduta del giorno precedente, di dare lettura della stessa. 

Il Segretario -  Legge il documento. 

Alle ore 10:02, durante la lettura del documento, entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Suggerisce di inserire nel prossimo O.d.G. la D.D. appena letta, in maniera 

tale che l’argomento venga affrontato in seduta di Consiglio e suggerisce, inoltre, di invitare anche 

l’Ing. Roberto Biondo ed i cittadini del territorio circoscrizionale per un confronto che permetta di 

valutare bene quanto in essa contenuto, confronto che potrebbe avvenire già nei primi giorni di 

Marzo. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede al Presidente di poter intervenire per dare una comunicazione. 

Il Presidente -  Concede la parola al Consigliere che ne ha fatto richiesta. 

Il Cons. Buonpasso -  Riferisce di animate lamentele dei cittadini relativamente alla 

situazione insostenibile che si è venuta a creare presso il sovrappasso di V.le Regione Siciliana, 

subito dopo Via G. La Loggia, diventato rifugio dei senzatetto, impraticabile perché ricettacolo di 

escrementi e quant’altro, all’interno di essi sono stati posizionati ogni tipo di suppellettili, tutto 

l’ambiente è sporco e maleodorante. Informa di essersi già adoperato per fare delle comunicazioni 

all’Amministrazione e chiede al Presidente di attivarsi con l’Assessore Mattina affinchè queste 

persone possano essere ricoverate presso strutture adeguate in maniera da risolvere il problema. 

Il Presidente – Concorda sulla situazione non più sostenibile, si tratta di un problema serio 

che va affrontato non in maniera affrettata ma a livello sociale, invierà una nota agli Organi 

competenti. 

Il Cons. Dentici – Chiede notizie aggiornate relativamente ai sottopassi presenti nel territorio. 

Il Presidente – Risponde che due di essi per motivi strutturali sono stati chiusi mentre gli altri 

sono stati ripuliti. 

Alle ore 10:10 – Escono i Conss.  Buonpasso e Lupo per motivi Istituzionali. 

Il Presidente – Come stabilito il giorno precedente, chiede al Segretario di dare lettura della 

Deliberazione di G.C. n. 08 del 24/ 01/2019 relativamente alle Linnee Guida Street Art.  

Il Segretario – Legge il documento. 
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Durante la lettura del documento, escono alle ore 10:14 il Cons. Ruggiero ed alle ore 

10:23 i Conss. Buccola e Sinopoli. 

Il Presidente – Propone di inserire nel prossimo O.d.G. il suddetto documento, invitando 

anche una rappresentanza di Artisti, per approfondire e discutere sulle linee guida contenute nella 

deliberazione dell’Amministrazione. Continua ricordando che l’apertura della seduta del 

25/02/2019 subirà un po’ di ritardo, per consentire ai Consiglieri di partecipare all’inaugurazione 

del Mercato del Contadino. 

Alle ore 10:38, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

  
 

       F.to il Segretario            F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo                       Silvio    Moncada 

  Maria Calogera Grasso             

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


